

Der "Equal Pay Day" fällt heuer auf den Valentinstag

Der Valentinstag ist gleichzeitig "Equal Pay Day". Der Aktionstag markiert symbolisch die Lohnlücke zwischen Frauen und Männern. Von Jahresbeginn bis 14. Februar und damit zwei Tage kürzer als im Vorjahr müssen Frauen symbolisch gratis arbeiten, wenn man ihr Jahresgehalt mit dem der Männer

vergleicht. Durchschnittlich beträgt der "Gender Pay Gap" in Österreich laut dem Netzwerk "Business and Professional Women" 12,4 Prozent - eine Verbesserung gegenüber den 13 Prozent von 2023. Frauenministerin Susanne Raab (ÖVP) wird Maßnahmen gegen die Ungerechtigkeit fordern.

